

# おおいそ元気通信 ⑩

12/1  
から

## 夕方のチャイムの放送時刻が変わります

「安全安心のまちづくりのために」



国府小学校秋季大運動会

10月11日に国府小学校で運動会が行われました。

今年は、小学校生活最後の運動会なので楽しみたいなと思いました。私は、児童会なので、児童会種目やスローガンを一から考えました。代表委員会とい

う4年生以上の学級委員と委員長が集まり、話合う時に各クラスからの提案を元に児童会種目やスローガンを決めました。

児童会種目は借り人競争に決まり、「借りぐらしのコクフツティ」になりました。これは、映画「借りぐらしのアリエッティ」から考えた名前です。スローガンは、「協力・全力」まつてるのは希望の光です。

（内海 帆奈美）

議会では小学生がA、B、C、Dの4つに分かれて、町長や教育長などの方に質問しました。

私は国府橋について質問しました。町長から分かりやすく説明いただき、良く分かりました。

（内海 帆奈美）

来年からは、中学生なので体育祭です。その時も、日ごろがんばっている成果を十分にはつきしたいなと思いました。

（内海 帆奈美）

まだかな紅葉

現在、正午と午後5時にチャイム放送をしていますが、夏場と冬場では日没時間が異なることから、夕方に放送する時刻を次のとおり変更します。

○4月から9月まで  
午後5時30分

○10月から翌年の3月まで  
午後4時30分

これは、チャイム放送に合わせて帰宅する子ども達の安全等を考え行うものです。

町では、これからも防災行政無線を積極的に活用し、だれも

子どもたちの健やかな成長には、外で元気に遊ぶことが大切ですが、子どもたちを事故や犯罪から守る工夫も必要です。子どもたちが安心して遊べるように、チャイムの放送を目安に、帰宅時間の約束をしっかりと取り決めましょう。

◎問い合わせ  
危機管理対策室 ☎ 内線241

が安全で、安心して暮らせる町にしていきます。

子どもの安全を守るために

## 磯つチレポート NO.79

どんぐりの木

国府小学校の運動会の前日に係の仕事で運動場の清掃をしました。

運動場の北側は毎年いっぱいどんぐりが落ちているんです。

思い出して行ってみると、今年もやっぱりたくさん落ちていました。考えてみると、このどんぐりは今年初めて見つけた秋でした。だんだん寒くなってきたのでかぜに気をつけています。

（高橋 愛実）

思いついてみると、今年長なので、開会式で児童代表の言葉でいいさつをしました。とても緊張したけれど、色々な人に運動会への思いが伝わったと思います。その他に、国府小学校の運動会では、6年生が協力して、音を奏でることでいいパレードがあります。演技の中で「LOVE」という文字を6年生でつくり、大きな声をいただけ嬉しかったです。

▲子ども議会



◎問い合わせ  
政策課 ☎ 内線207

（内海 七夕美）

そしてもう一つ、私は児童会長なので、開会式で児童代表の言葉でいいさつをしました。それはとても悲しいことだと思います。今工コ、工コと良く言われているけれど、何のために工コをするのか。季節のためにも工コ活動をしたいと思いません。もう気温上昇を止めることはできないかもしだれないので、紅葉を楽しみたいので頑張っていきたいです。

それはとても悲しいことだと思います。今工コ、工コと良く言われているけれど、何のために工コをするのか。季節のためにも工コ活動をしたいと思いません。もう気温上昇を止めることはできないかもしだれないので、紅葉を楽しみたいので頑張っていきたいです。

町のために働いている人と、町のそばくな疑惑について話し合う集いは、町にとつても町民にとつても良い事だと思います。そんな集いをずっと続けて欲しいと思いました。

（内海 七夕美）